

Triatletas cubanos buscarán en Ecuador clasificación a Lima 2019



La Habana, 12 abr (JIT) Liderado por el más consistente triatleta cubano, Michel González, un pequeño grupo competirá el 28 de abril en Salinas, Ecuador, en busca de boletos a los XVIII Juegos Panamericanos de Lima 2019.

González ganó por tercera vez en febrero precedente el Triatlón de La Habana, único evento de rango en que ha participado este año.

Con 34 años de edad, el capitalino incursionará en predios andinos en la categoría élite, junto a Víctor Manuel Herrera.

González se encuentra en el lugar 74 del ranking continental y en el 319 del orbe, en tanto Herrera se ubica en los escaños 95 y 392, respectivamente.

«Por las chicas estará Daniela Ciara», afirmó a **JIT** el comisionado Alejandro Puerto. Ella, de 19 años, posee el lugar 59 en el continente y el 239 en el planeta. Igualmente es sublíder en América entre juveniles.

«En zona de clasificación para Lima están Michel y Leslie, esta última sin presencia ahora en Salinas. Ciara y Herrera deben solidificar su posición con los puntos que sumen en este torneo», argumentó Puerto.

«Leslie irá al campeonato panamericano en Monterrey en busca de unidades para los Juegos Olímpicos de Tokio, y estará en la Copa del Mundo de Huatulco, también en México, en junio próximo, con idéntico fin», agregó.

Son 35 plazas las disponibles en Lima 2019, 30 por vía directa y por ranking, dos para el país sede y tres entregadas por la Confederación Panamericana de Triatlón (Camtri) mediante *will card*.

El día 30 cierra la etapa clasificatoria y el siete la Camtri dará a conocer los competidores en Lima. El 28 de julio, en la capital peruana, será el congreso eleccionario de la Camtri.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/188259-triatletas-cubanos-buscaran-en-ecuador-clasificacion-a-lima-2019>



Radio Habana Cuba